

# 社長通信 No. 1号

会社は社員とその家族の幸せを実現すること  
社員はお客様を幸せにすることが働く目的と  
私は考えています。

アストラックス株式会社  
代表取締役 石川 均

皆さんこんにちは。お仕事お疲れ様です。これから不定期ではありますが、月に一度を目指してメッセージを送らせて頂きます。今回は第一号となります。

【今年もあと一か月です。12月のうんちく】

○ご存知のとおり、12月は師走と言います。語源については、この月になると、各家庭で師(僧)を迎え読経などの仏事を行うため、師が東西に忙しく走り回るため、「師馳(しは)せ月」といったのを誤ったものだとか、四時の果てる月だから「しはつ(四極)月」といったのが、「つ」と「す」の音通(おんつう)によって「しはす」となったのだとかの説が伝わっています。このことばのもつ語感が、年の暮れの人事往來の慌ただしさとも一致するためか、陽暦12月の異称としても親しまれ、習慣的に用いられていると言われています。

○弊社においては、年度を通して、最も忙しくなる月です。それも中旬から下旬にかけての短い期間に仕事が集中します。まさに師走の状態です。慌ただしくなって、焦って交通事故を起こしたり、怪我などの労災事故が行かない様に、落ち着いて仕事に臨んで頂きたいと思います。

○さて、今月は冬季賞与支給月です。支給日は12月20日(火)を予定しています。業績は社員の皆さんの努力の賜です。業績に応じた支給を心掛けています。賞与を支給することができることを感謝しています。ただ、もう少し、早く支給したいですね。今後の課題とさせていただきます。

【会社の業況・行事、お知らせ】

○11月は原魚不足でした。このため、加工屋さんは大変だったようです。原料高の商品安で、赤身が売れないと多くの魚屋さんは嘆いていました。各営業冷蔵庫も満庫状態が続きました。弊社の冷蔵庫も同じです。お客様の商品で一杯です。こんな状況ですから、お客様からは「12月の商戦は決した」という声が聞かれるようになりました。それだけ切実な状況になってきたということですね。弊社の業況は前年同月比で物量は約300tほど増加しました。皆様のご尽力のお蔭と感謝いたします。

○内勤者の給与をはじめとする人事制度の説明会を7回行いました。小一時間という限られ時間で、初めて聞く内容をすぐにご理解頂くことは難しいと思います。労働基準監督署のアドバイスを頂きながら来年度から運用をして行く予定です。その際、改めて説明をして行きたいと思っております。

○残念なお知らせです。今年10月に退職された鶴山敏男様が12月5日ご逝去されました。満64歳でした。通夜が12月8日葬儀が同9日におごそかに執り行われました。香典返しに添付されたお礼の言葉の題に「幸せをたくさんはこんでくれてありがとう」とありました。改めて気遣いの方であったと思い起こされます。詳細についてご案内したいのですが、ご遺族のご了承を頂いていないため、ここでは割愛致します。詳細を知りたい方は総務経理部までご確認ください。謹んでお悔やみ申し上げます。

【Topix】

先般、お菓子屋さんの「たご満」さんの平松社長のお話を聞く機会がありました。「たご満」さんは中小企業ですが、テレビに取り上げられたり、大切にしたい会社として表彰されたりしています。一度、お菓子を買いに行っても良いと思います。話を戻して、社長さんの話しの中で、「俺が俺がの我(が)を捨てて、お蔭お蔭の下(げ)で生きる」という言葉を教わりました。考えさせられる言葉でした。ではまた次回に。